

Ya se conocen los posibles candidatos en elecciones presidenciales de Honduras



Tegucigalpa, 13 mar (RHC) El presidente hondureño, Juan Orlando Hernández, del gobernante Partido Nacional; Xiomara Castro, del partido Libertad y Refundación (Libre); y Luis Zelaya, del Partido Liberal, son los virtuales candidatos para las próximas elecciones presidenciales del país.

Los tres fueron los más votados en los comicios, según los últimos datos divulgados por el Tribunal Supremo Electoral (TSE) de Honduras, y virtualmente son los candidatos presidenciales para las generales del 26 de noviembre, de los tres partidos que participaron en las primarias, reporta Telesur.

El TSE solamente había dado a conocer el conteo de un 9.6 por ciento de las urnas, de los cuales un 92.9 por ciento correspondían a Hernández y el resto a su rival Roberto Castillo.

Sin embargo, poco después Hernández se proclamó ganador y Castillo asumió su derrota y señaló que apoyará la reelección del primer mandatario, un tema que genera controversia en Honduras.

"Hoy hemos ganado de manera contundente, clara, de manera que nadie discute, hemos ganado arrolladoramente", dijo Hernández, de 48 años, en un discurso ante más de 500 partidarios en un

céntrico hotel de Tegucigalpa.

Castro, esposa del expresidente Manuel Zelaya, quien fue derrocado el 27 de junio de 2009, lideraba el recuento de votos con el 93,59 por ciento de 157.922 votos obtenidos, imponiéndose a Rasel Tomé y Nelson Ávila, que se repartían el resto.

Por el Partido Liberal la sorpresa la ha dado Luis Zelaya, quien en su primera participación en busca de la candidatura presidencial se hacía con el 57,56 por ciento y 137.190 sufragios, por delante de Gabriela Núñez, con el 32,15 por ciento.

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/124029-ya-se-conocen-los-posibles-candidatos-en-elecciones-presidenciales-de-honduras>



Radio Habana Cuba